

Cubana Kaliema Antormachi por bronce en Mundial de Judo



Budapest, 1 sep (TRABAJADORES).— La cubana Kaliema Antormachi (78 kg) irá por bronce en el XXXV campeonato mundial de judo, luego sumar de tres victorias y un revés en la jornada, con lo que ya rubrica la mejor actuación de Cuba en la lid.

Antormachi aseguró su pase a la disputa del bronce tras imponerse en la repesca a la italiana Asunta Galeone por ippon en excelente combate que se extendió a Regla de Oro.

La cubana acumuló triunfos en preliminares sobre la argelina Kaouthar Ouallal, cinco veces monarca de África, por técnica de inmovilización, y ante la húngara Abigel Erdelyi-Joo, por ippon, en un disputadísimo combate en el que tuvo que venir de abajo para imponerse en Regla de Oro (tiempo extra) después de casi 9 minutos de lucha sobre el tatami.

Por el pase a semifinales cayó ante la campeona mundial del 2015, la japonesa Mami Umeki, quien la inmovilizó al segundo minuto del combate, tal y como le había ganado en febrero de este año en el Grand Prix de Dusseford.

Con el quinto lugar en el bolsillo, Kaliema se enfrentará por bronce a otra japonesa, Ruika Sato, quien dejó en el séptimo puesto a la campeona mundial y medallista olímpica Mayra Aguilar, de Brasil.

En otros resultados de la jornada matutina de este viernes, de una manera sorpresiva (por un tercer shido aplicado por pasividad) el subcampeón olímpico de Londres 2012, Asley González (90 kg) se despidió de su sexto campeonato mundial en su primera salida al tatami ante el serbio Nemaja Majdov.

El joven de 21 años, bronce en el Grand Prix de Cancún este año y doble campeón juvenil europeo, hizo más por la victoria ante el villaclareño, quien no pudo realizar ningún ataque efectivo por una defensa impecable de su rival.

Por su parte, Iván Silva (90 kg) se vio muy fuerte y siempre agresivo ante el local en breve Gabor Ver, sin aval internacional importante, a quien le intentó dos veces uchi-mata en el tiempo reglamentario, hasta que llegó el wazari en regla de oro, para callar las gradas de la Arena Deportiva Laszlo Papp.

En su segunda salida, el matancero encontró al ruso Khusen Khalmurzaev, cuarto en el ranking mundial de este 2017, y aunque le rindió una pelea muy inteligente, sin penalizaciones para ninguno, hasta que en tiempo extra el europeo aprovechó un contrataque y se anotó la victoria por wazari.

Con información de Trabajadores

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/140070-cubana-kaliema-antormachi-por-bronce-en-mundial-de-judo>



Radio Habana Cuba